



Le Mag' méaultois

Votre magazine d'informations municipales



N° 12 - Janvier 2026



*Un parcours santé
au cœur du village*

L'équipe municipale vous souhaite une très bonne année 2026

Des moments forts qui resteront gravés

La fin de l'année 2025 a marqué un moment fort dans nos réalisations communales. Tout a commencé le 12 septembre. Ce jour-là, enfants, adolescents, élus, parents, chefs d'entreprise, maître d'ouvrage, agents techniques et administratifs... sont conviés à l'inauguration de notre parcours santé intergénérationnel, un véritable lieu de détente, de promenade, de divertissement pour l'ensemble de la population... de 3 à 77ans. C'est l'aboutissement de plusieurs mois de travaux orchestrés par un maître d'œuvre aux taquets, des entreprises performantes, des élus présents chaque jour sur le terrain.

D'un terrain vague à l'origine, un nouvel océan de verdure surgit au milieu de plusieurs agrès prêts à accueillir une horde d'enfants qui, aussitôt le ruban tricolore coupé courant pour occuper l'espace et surtout pour grimper, se balancer, pédaler... se laisser guider sur la tyrolienne.

Après le rêve, le parcours sportif devient réalité.

Respectueux de l'environnement avec son éclairage solaire, sportif avec ses 10 agrès, reposant avec ses tables pique-nique et ses bancs, respectueux avec son espace sans tabac, ce parc public épouse l'air du temps.

Une autre satisfaction est venue remplir de bonheur les élus qui agissent au quotidien pour notre qualité de vie. Le jury des Villes et Villages Fleuris a attribué à la commune lors d'une cérémonie officielle le 14 novembre dernier à Flixecourt une deuxième fleur. Cette 2^e fleur récompense le travail acharné des agents techniques de notre commune et de l'adjointe à l'environnement Claudine Houdart qui oeuvrent chaque jour pour l'embellissement de notre village, pour l'entretien parfait de nos espaces verts en respectant les nouvelles normes environnementales de plus en plus contraignantes.

La troisième satisfaction me vient de l'offre de soins. Après plusieurs mois de travaux très importants dans un bâtiment communal qui accueillait il y a encore quelques mois les services de La Poste, un cabinet dentaire va ouvrir ses portes dans quelques semaines. Je remercie notre adjoint Philippe Masson qui a coordonné le travail des entreprises qui ont réalisé des prouesses techniques. Je souhaite la bienvenue au Docteur Isabelle Renault-Degand.

Enthousiasme, solidarité et énergie ont marqué cette fin d'année. Je suis fier de constater à quel point nous formons une collectivité dynamique.

Nous faisons, vous faites de notre village de Méaulte un endroit où il fait bon vivre, où chacun trouve sa place et contribue à écrire une belle histoire collective.

*Continuons de bien vivre ensemble.
Jean-Michel Fournier*



Le mag'Méaultois

Directeur de la publication :

Jean-Michel Fournier

Rédaction et crédit photos :

Jean-Michel Fournier

Comité de relecture :

Claudine Houdart,
Anouchka Pétraru,
Justine Chéron,
Célie Lefebvre,
Philippe Masson,
Hervé Bidart

Mise en page : boeki.fr



Un symbole de la République —

inauguré. Le matin du 26 juin 2025, les 150 enfants de l'école ont assisté à la cérémonie d'inauguration de la plaque apposée sur le fronton de l'école « Liberté, Egalité, Fraternité ».

Deux élèves, Madame Legrand, enseignante et le Maire Jean-Michel Fournier, ont rappelé l'importance de ces 3 mots gravés sur les murs de l'école. Pour conclure la cérémonie, les enfants ont entonné la Marseillaise.



Des couleurs tricolores pour la Mairie

Au cours de l'été 2025, les services d'EITF ont procédé à l'installation de spots permettant l'éclairage de la Mairie aux couleurs tricolores. De plus, ce nouveau dispositif d'éclairage permet également d'illuminer le bâtiment en fonction des thèmes de l'actualité. Au cours du mois d'octobre, c'est la couleur rose qui a été mise en évidence pour la sensibilisation du public au dépistage du cancer du sein.



Recensement de la population —

Trois agents recenseurs, Valérie Graux, Sabine Silly et Virginie Delporte réaliseront le recensement de notre population entre le 15 janvier 2026 et le 14 février 2026. Ce recensement est très important pour notre commune. De sa qualité dépendent le calcul de la population de référence, mise à jour chaque année en décembre et prise en compte pour déterminer la participation de l'Etat à notre budget (Dotation Globale de Fonctionnement), ainsi que les résultats statistiques concernant les caractérisques des habitants et des logements (âge, diplômes, nombre de pièces...). Réservez leur un bon accueil.

Vif succès pour la kermesse —

Le samedi 28 juin, près de 150 enfants de l'école ont participé à la kermesse de l'école. Enseignants, parents d'élèves, agents de l'école, agents techniques ont très bien orchestré le repas et les animations. Félicitations à tous.



Conciliateur de justice —

Le conciliateur de justice est chargé d'instaurer un dialogue entre les parties pour qu'elles trouvent la meilleure solution à leur litige, qu'elles que soient des personnes ou des sociétés. En cas de conflits de voisinage, le conciliateur reçoit sur rendez-vous le 2^e vendredi du mois dans les bureaux de la maison France services à Acheux-en Amiénois.

Tél. : 03 22 76 06 58

Un conciliateur de justice assure par ailleurs des permanences chaque jeudi de 14h30 à 17h à la mairie d'Albert.

Frelons asiatiques —

Face à la prolifération des nids de frelons asiatiques, européens ou aux nids de guêpes, Arthur Lesot utilise les meilleures techniques de destruction des nids.

C'est un professionnel de la désinsectisation. Vous pouvez lui faire confiance. Contact au 07 88 35 27 17.

Ils partent – vers le collège

Après plusieurs années passées à l'école primaire, 23 élèves de la classe de CM2 de Madame Masselin ont été honorés ce mardi 24 juin dans la soirée dans les locaux de la Mairie. Entourés de leurs parents et de leurs enseignants, ils ont reçu un bon d'achat des mains des élus.

« Le collège vous attend, avec ses nouveaux défis »

a précisé le Maire Jean-Michel Fournier qui leur a souhaité bonne chance dans cette nouvelle étape de leur vie.



Béatrice Bellevalette part en retraite

Arrivée à l'école de Méaulte le 1^{er} septembre 2004, Béatrice Bellevalette, enseignante en maternelle, a fait valoir ses droits à la retraite le 1^{er} septembre 2025.

Le mardi 1^{er} juillet, dans un cadre champêtre, les élus ont tenu à lui rendre hommage.

« Au nom du Conseil Municipal, je tiens à te dire merci pour ton engagement sans faille, pour toutes ces petites attentions qui font les grands souvenirs »

a conclu le Maire Jean-Michel Fournier dans ses mots d'adieu.

Le composteur partagé est inauguré

Le 3 juillet dernier, dans la soirée, le premier composteur partagé du Pays du Coquelicot a été inauguré sur la Place Jean Moulin par le Président Michel Watelain, le Vice-Président Franck Beauvarlet et le Maire Jean-Michel Fournier.

Alimenté par les foyers méaultois, ce type d'équipement contribue à une meilleure gestion des déchets alimentaires et servira ensuite à enrichir les potagers du secteur.

Pour déposer vos déchets alimentaires, vous devez demander le code d'accès en Mairie et suivre ensuite les instructions.



L'humour au rendez-vous de la 5^e édition du Festival des Arts de la rue

14 juillet 2021-14 juillet 2025, la cinquième édition de notre festival des arts de la rue a tenu une nouvelle fois toutes ses promesses. Grâce aux bénévoles de l'association Anim'Méaulte en fêtes et à la commission animation de la commune, 6 troupes de comédiens ont enchaîné les spectacles à partir de 14h jusqu'au tard dans la soirée. La fanfare et le feu d'artifice ont clôturé cette journée de fête nationale.

Retour en photos sur cette journée d'animation.





Des Jardins en scène

Retour en image sur le festival des «Jardins en scène» qui s'est déroulé le samedi 6 septembre en partenariat avec la région des Hauts-de-France, le Pays du Coquelicot, la commune de Méaulte et l'association Anim'Méaulte en fêtes.

Le parcours santé est inauguré

Vendredi 12 septembre dans la soirée, près de 200 personnes ont assisté à l'inauguration du parcours santé, véritable lieu de promenade intergénérationnel.

Aussitôt le ruban coupé, de nombreux enfants se sont précipités sur la tyrolienne, la pyramide, les balançoires, les toboggans...

En parallèle, les adultes ont découvert le parcours au milieu des arbres, des bancs, des futurs plans d'eau.

Le Maire, Jean-Michel Fournier, a remercié les nombreuses entreprises qui sont intervenues sur ce chantier qui a duré 5 mois (Trancart, Transalp, De Colnet, EITF....) sans oublier la maîtrise d'ouvrage, Paysage 360.

Le pot de l'amitié a clôturé la cérémonie.



Les 6 espaces sans tabac sont inaugurés

Le vendredi 19 septembre dans la soirée au Square de la Liberté, dans le cadre de la convention de partenariat signée le 12 mars dernier entre La Ligue contre le cancer et la commune, Laurianne, Elise et Jeanne représentantes de la Ligue et les élus ont inauguré les espaces publics sans tabac et notamment des lieux fréquentés par les enfants (abords de l'école, aire de jeux, city-stade, Parc Saint-Léger, derrière l'église, parcours sportif et Square de la Liberté).

Ces endroits sans tabac permettront à chacun de respirer librement et de profiter de ces environnements sans danger.

La santé de chacun est une responsabilité collective. Les communes comme la nôtre s'engagent à participer à la lutte contre le tabac. Le tabagisme est la première cause de mortalité en France.



Le feu et la lumière pour la fête du village

Dans le cadre de la fête communale, le vendredi 10 octobre, dans la soirée,

la compagnie «La French Events» et son spectacle pyrotechnique a rassemblé un nombreux public sur le terrain d'entraînement de foot de la Place Jean Moulin.

Enfants et adultes ont apprécié les prouesses techniques de feu et de lumière de l'artiste venu de la ville de Lyon.



Les diplômés sont récompensés

« Ce que nous fêtons, c'est votre propre mérite obtenu par votre travail et vos efforts entrepris depuis plusieurs années ». L'école, c'est une voie, un chemin qu'il vous appartient de continuer à tracer par le travail, l'exigence, l'ouverture sur le monde, l'ouverture au savoir, l'ouverture aux autres ».

C'est par ces mots que le Maire, Jean-Michel Fournier a débuté la cérémonie de remise des récompenses aux élèves diplômés de l'année le vendredi 24 octobre dernier dans la salle de la Mairie.

Elus, parents ont entouré ces nouveaux diplômés qui ont reçu un bon d'achat à échanger dans une grande enseigne locale. Le pot de l'amitié a cloturé la cérémonie.



Le chalet de Noël est installé

La municipalité a saisi l'opportunité de l'approche des fêtes de Noël pour présenter à la population, vendredi 28 novembre 2025, le tout nouveau chalet installé Square de la Liberté. Ce chalet met en valeur le square qui l'entoure et il sera mis à la disposition des associations gratuitement. De nombreux méaultois ont assisté à l'évènement malgré la pluie fine.

A bord de sa 2CV, le père-Noël est venu à la rencontre des enfants.

La chorale méaultoise de Misa Services dirigée par Isabelle Hunaut composée d'une dizaine de chanteuses et chanteurs a repris de magnifiques chants de Noël.

Tout ce petit monde a profité de ce moment pour déguster le vin ou le chocolat chaud préparé par les membres de Anim'Méaulte en fêtes.

Nous remercions les membres de la chorale, Anim'Méaulte, les agents techniques pour leur implication dans la décoration, les enfants, le public pour leur présence.

Une deuxième fleur pour la commune

Depuis plus de dix ans, notre commune a le souhait et la volonté d'embellir son environnement, ses rues, ses abords, ses entrées de ville...

Après une première fleur décernée en 2019,

le 10 décembre dernier, le jury régional des Villes et Villages Fleuris attribue à la commune une deuxième fleur grâce à l'entretien remarquable de notre patrimoine paysager et végétal comme les haies, les arbres de plus en plus nombreux, les jardinières suspendues.

Les bâtiments communaux (mairie, école, salle des fêtes, église, monument aux morts) font l'objet de soins particuliers.

Des plates-bandes fleuries font leur apparition dans d'autres secteurs du village (autour du parking de la salle des fêtes, près des places publiques, dans les rues de Bray, de Morlancourt, de Moreuil...).

Les plantes vivaces et annuelles sont privilégiées.

Cette distinction est le fruit du travail de l'adjointe au fleurissement Claudine Houdart et des agents techniques qui ont largement contribué à l'obtention de cette deuxième fleur que nous devrons maintenir dans les années à venir.





Les enfants ont fait la fête d'Halloween en musique

Fantômes, sorcières, démons, ogres...les déguisements les plus hétéroclites ont participé à la fête d'halloween organisée par l'association Anim'Méaulte en fêtes le vendredi 31 octobre dans la salle polyvalente.

Retour en images sur cet évènement qui a rassemblé près de 70 enfants.

Le mot de « *Lysiane Boissier* »

Présidente du comité des fêtes

« Le Comité des Fêtes de Méaulte remercie toutes les personnes qui se sont associées à leurs manifestations cette année encore. L'année a commencé par le 12^e salon de la femme, du bien-être et de la beauté le dimanche 9 mars avec une trentaine d'exposants. Suivi par la 30^e chasse aux œufs pour les enfants (créée par le Comité des Fêtes il y a 30 ans) cette dernière comme chaque année a attiré beaucoup d'enfants.

Le dimanche 20 avril, un bus a emmené au « Petit Baltar » à Nesle une cinquantaine de méaultois moyennant juste une petite contribution pour indemniser le trajet.

Le samedi 15 novembre, le groupe vocal « Yann's Voices » est venu interpréter une vingtaine de chants des années 80, ce concert a été suivi d'un cocktail dinatoire au profit des méaultois ayant répondu à l'invitation.

Cette année, nous ne ferons pas notre traditionnel Marché de Noël créé par nos soins depuis plus de 20 ans, ce dernier était devenu célèbre sur le territoire, il satisfaisait commerçants, artisans, acheteurs et promeneurs. Les membres du comité des fêtes prenant de l'âge, la santé se dégradant pour certains, nous avons décidé de passer la main, de nous poser un peu et de laisser la place à la jeunesse après nous êtes beaucoup investi.

Les membres du comité des fêtes vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année et surtout une très bonne santé pour 2026 ».



« *Yann's Voices* » enchante le public

Dirigé par Yann Royez, chef de choeur, Yann's Voices est un groupe vocal de 40 choristes très dynamiques basé à Bray-sur-Somme. Le samedi 15 novembre, dans la soirée, ses membres ont eu le plaisir de se produire à la salle des fêtes devant un nombreux public.

Basé sur un répertoire varié, le groupe transmet sa joie de chanter ensemble.

Merci aux membres du Comité des Fêtes et à sa Présidente Lysiane Boissier pour ce moment de gaieté et de bonne humeur.



Clément Vansuyt remporte le tournoi annuel de tennis

Près de 25 joueurs ont participé au tournoi mixte de tennis de l'édition 2025 en simple et en double.

L'Albertin Clément Vansuyt a remporté la finale du simple face au méaultois Fabien Masson sur le score de 6/2 et 6/3.

Paulo et Timothée Da Costa, après une belle finale disputée le lundi 9 septembre au soir sur le court extérieur du CSE d'Airbus ont dominé Yves Obaton et Philippe Poch sur le score de 6/1 et 6/3.

Le club du Tennis Loisirs remercie tous les participants de ce tournoi qui a bénéficié de bonnes conditions atmosphériques. Félicitations aux vainqueurs de ces trophées.

Rendez-vous aux joueurs pour l'édition 2026.

Les équipes du FC Méaulte en photos

De nombreuses équipes jeunes en partenariat avec l'USOA Albert sont engagées en championnat via des « plateaux » en U8 et U9, U12 et 13, en U14 et 15, en U16 et 17.

L'équipe de vétérans apporte également de très bons résultats. L'équipe première qui évolue en 1^{ère} division du championnat de la Somme occupe la 11^e place du championnat avec une seule victoire sur les 8 rencontres effectuées. L'équipe 2 occupe la 9^e place du championnat de Division 4 pour 7 rencontres disputées.





Bonjour les bébés

- | | |
|---------------------------|-----------------|
| ♂ Tyam Desgardins | le 3 janvier |
| ♀ Rose Wambergue | le 8 mars |
| ♀ Lise Magniez | le 28 juillet |
| ♂ Léo Parquet | le 17 mars |
| ♀ Jade Lalou | le 13 septembre |
| ♂ Ayden Bernard | le 16 octobre |
| ♂ Marin Candelier Petraru | le 24 novembre |



Ils se sont unis

- | | |
|------------------------------|----------------|
| Judith et Tommaso Comparetto | le 9 avril |
| Cécile et Cédric Brahimi | le 17 mai |
| Mylène et Jonathan Lebas | le 16 juillet |
| Isabelle et Valéry Callens | le 19 juillet |
| Angèle et Alexis Elluecque | le 19 juillet |
| Eloïse et Cédric Beauvais | le 26 juillet |
| Lucie et Maël Guellec | le 6 septembre |



Ils nous ont quittés

- | | |
|----------------------|-------------------------|
| ♂ Serge Carette | le 1 ^{er} mars |
| ♂ Yvon Fernet | le 26 mars |
| ♂ Jean Drozd | le 14 mai |
| ♂ Jean-Marie Boulard | le 13 juillet |
| ♂ Jean Proucelle | le 17 juillet |
| ♀ Marcelle Boulanger | le 14 juillet |
| ♀ Charlotte Gelée | le 28 septembre |
| ♀ Marguerite Maliga | le 6 octobre |
| ♂ Bernard Buleux | le 27 novembre |

Sur votre agenda 2026

JANVIER

- Vendredi 9 janvier : vœux du Maire et des Adjoints
Vendredi 30 janvier : bal masqué de La Récré

FÉVRIER

- Dimanche 8 février : les foulées méaultaises
Dimanche 22 février : repas des aînés
Samedi 28 février : concert Multivoix (80 choristes)

MARS

- Samedi 7 mars : soirée Ensemble Pour Eux
Samedi 14 mars : soirée Comité des Fêtes
Dimanche 15 mars : premier tour élections municipales
Samedi 21 mars : tournoi de tennis de table

AVRIL

- Samedi 4 avril : bal country
Samedi 11 avril : soirée du foot
Samedi 18 avril : chasse aux œufs de Pâques
Samedi 25 avril : repas de la pêche

MAI

- Samedi 2 mai : bal country
Samedi 30 mai : chasse au trésor Anim'Méaulte en fêtes

JUIN

- Samedi 13 juin : soirée du foot
Dimanche 14 juin : réderie
Samedi 20 juin et dimanche 21 juin : festival country
Samedi 27 juin : kermesse de La Récré

JUILLET

- Mardi 14 juillet : festival des arts de la rue

SEPTEMBRE

- Samedi 5 septembre : soirée du foot
Samedi 26 septembre : soirée du foot

OCTOBRE

- Samedi 3 octobre : bal country
Samedi 10 octobre et dimanche 11 octobre : fête locale
Samedi 24 octobre : tournoi de tennis de table
Samedi 31 octobre : soirée Halloween
Samedi 7 novembre : soirée du foot

NOVEMBRE

- Dimanche 14 novembre : la réderie du jouet
Samedi 21 octobre : soirée du Comité des fêtes
Samedi 28 novembre : repas de la société de chasse

DÉCEMBRE

- Samedi 5 décembre : soirée Ensemble Pour Eux
Samedi 12 décembre : rallython EPE
Vendredi 18 décembre : Noël des enfants
Jeudi 31 décembre : repas de la Saint-Sylvestre Country